

全校スキー教室せまる！

後期後半が始まってから、3年生以上の学年は八兵衛山スキー場で3回、1・2年生はグリーンパークのミニゲレンデで4回のスキー学習を重ねてきました。あいにくの荒天で本日のスキー学習は見合わせましたが、その分、30日(火)に予定している全校スキー教室では、思う存分たざわ湖スキー場でのスキーの醍醐味を味わってほしいと思います。スキー教室のねらいは、次の3点です。

- ①雪国ならではのスポーツに親しみ、体力の増進を図る。
- ②安全に気を配り、集団行動の約束や公共の場でのマナーを守って行動する。
- ③スキー技術の向上を図るとともに、スキーの楽しさを味わわせる。

学校のすぐ近くに八兵衛山スキー場があることは、本校の大きな強みです。しかも、自分の足で雪を踏みつけながら登ることで、リフトで登って滑り降りるだけではなかなか身に付かないスキーの上達に欠かせない「足裏感覚」も身に付けることができます。これも、PTA体育部を中心に八兵衛山の斜面を下刈りしてくださったおかげです。改めてみなさんのお力添えに感謝いたします。

また、1・2年生の子どもたちは、玄関前のグリーンパークの戸嶋さん特製のミニゲレンデで、登る、滑り降りる、安全に止まるという基本技術を、楽しみながら身に付けてきました。たとえ小さな雪山でも、てっぺんまで登って思った方向に滑り降りるというのは、小さな子どもたちにとっては意外に難しいことです。でも、スキー学習の回数を重ねるごとに、みるみる上達してきました。

あとはお天気を祈るばかりです。週間天気予報では「曇り時々雪」とのこと。週明け30日(火)は、たざわ湖スキー場で、秋田の冬、仙北の冬を存分に楽しみたいと思います。



難儀かけました！

スキー学習でスキー運搬をしていただきました。ありがとうございました。

〈地域支援ボランティア〉

C.さん K.さん
K.さん K.さん



お世話になります！

スキー教室でご協力いただきます。ご難儀をおかけしますが、どうぞよろしくお願いいたします。

〈保護者協力者〉

W.さん(1) O.(2、3)
Wさん(4) A.さん(2、5)
K.さん(4) H.さん(1、3)
T.さん(3) O.さん(5)
S.さん(5) S.さん(5)
I.さん(5) F.さん(5)
F.さん(6)

うちどく ～『家族で読書』カードより～

○かあさんねずみのえほんで、おかあさんがこどもがけんかしているときに、てぶくろでうさぎをつくったのがおもしろかったです。

【「かあさんねずみのおくりもの」を読んで、けんかしている子どもたちをおこるだけでなく、違った視点で捉えた発想の転換がすばらしいと思いました。】 1年 K.

○にじうおは、みんなにさようならをしておわかれしました。またいつかあえるといいですね。

【にじうおが、こわがらずに冒険に行く姿が印象的でした。】 1年 W

○さむい所で犬たちが生きていて、すごいなあと思いました。

【「タロとジロ」を読みましたが、犬たちの生命力の強さに感動しました。】

3年 I.

○ダルタニアンが、三じゅうしのなかまになって三じゅうしをたすけたことがすごかったです。

【友達思いで、力を合わせながら冒険していく姿が、とてもたのしかったです。】

3年 T.

○夏休みの自由けんきゅうにつかえそうな、いろいろなグラフが出てきたので、今年は、グラフを使ってわかりやすい自由けんきゅうにしたいです。

【「自分で課題を見つけよう」アクティブラーニングという言葉がテレビで知り、手に取った本でした。親世代にはない取り組みでしたが、本を通して勉強することができました。「知る」「学ぶ」「新しく発見する」ことは、とてもいいことだと感じました。】

3年 T.

○ぼくも、プーたちのように、みんなと協力して野球もがんばりたいなと思いました。これからは、そうしてがんばりたいです。

【冒険物語が大好きなので、読んでいても楽しかったです。】 4年 K.

○「世界一の三人きょうだい」という本を読んで、お母さんもお父さんもない一週間を、三人でやりとげられるのがすごいと思いました。楽しくないという日がなかったという気持ち、三人それぞれから伝わってきました。最後は、おにいちゃんとわかれたけど、「がんばるよ」という気持ちが伝わってきました。

【きょうだいの中での出来事を、楽しくおもしろく書いてある本でした。小さかったマキシとレオンも成長し、自分でできるようになって、少しずつ大きくなっていました。きょうだいのいない真穂には、「きょうだいってこんな感じ」と思えたのかな?】 4年 T.

○今回は「イーハトーブの夢」を久しぶりに読みました。長男だけど体が小さい宮沢賢治が、町の人たちを救うために学校の先生になり町を活気づけたのがすごいと思いました。

【冬休み中に花巻に行く予定があり、宮沢賢治の話を知ってきたので、「イーハトーブの夢」を読んでみました。自分だけでなく花巻市全体をよくしようとがんばったことがわかりました。宮沢賢治のように、人を思いやるやさしさをもってほしいと思いました。】

6年 S.



入賞おめでとう!



1月15日(月)、仙北地区少年保護育成委員会の会長さんが来校、「非行防止・健全育成標語募集」小学校の部優秀賞に入賞した4年C.さんに賞状を授与していただきました。ちなみに、優秀賞は、最もよい賞です。

C.さん、おめでとう!

C.さんの標語は…「帰り道 きけんがいつも かくれんぼ」

口座振替9回目です 準備をお忘れなく!

2月1日(木)が学校納金口座振替の第9回引き落とし日です。「ついうっかり残高不足で…」というケースがあるようです。9回目がせまってきましたので、どうか通帳を確認の上、学校納金への準備をお願いします。なお、振替手数料が、お子様1人につき1回10円がかかります。申し訳ありませんが、その分も入金くださるよう合わせてお願いします。